

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和4年7月号

中学最後の夏 経験を胸に更なる成長を

暑い夏が今年もやってきました。中学3年生にとって、集大成の大会となる中学校総合体育大会が各競技で行われました。3年生を中心に、どのチームも一丸となって大会に臨めており、最後の最後まであきらめずに、頑張り抜くことができていました。なかでもフェンシング部、陸上競技部、水泳部は全国大会、近畿大会に進出しました。また、和歌山県の生徒会代表として岸本さんが選出され、東京で行われるプラチナ未来人材育成塾に参加します。

中学校生活において集大成となる大会での経験や今までの練習の積み重ねは、自分を成長させてくれますし、今後の自信にもなる大切なものです。今までの活動の経験を胸に、自分の可能性を広げていってくださることを願っています。

全国大会・近畿大会出場おめでとう！！

全国大会 フェンシング部 第8回全国中学生フェンシング大会

入江隼人さん、横田和馬さん

生徒会

2022年プラチナ未来人材育成塾 岸本彩乃さん

近畿中学校総合体育大会

水泳部

入口奏多さん（400m自由形・1500m自由形）

陸上競技部

宮地 杏さん（1500m）

大久保碧乃さん（走高跳）

